



皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。息子夫婦が就農して二年目となり生産の技術力はまだまだですが、販促などでは積極的に取り組んでいます。例年ですとの便りも今月末の発行でしたが、先月あたりから作るよう催促されておりました。何を載せようかと思案に暮れておりましたが完成してホッとしているところです。さて、春の天候ですが果樹栽培にとつては比較的順調な年ではないでしょうか。気温はやや高めの日が多く降水量も適度にあつて、一時期強風が吹き荒れましたがぶどうの枝が飛ばされることもなく順調です。桃は強い摘蕾により着果不足のところもありますが、生育の勢いは良すぎるくらいです。りんごは毎年のように中心花が凍害に遭っていますが、密入りを意識しすぎる栽培が問題ではないかと思つています。着果不足のようですが順調に育っています。今後とも乾燥に遭わせないように、更新したスプリンクラーを活用し、味の良い物を皆さんに届けられるよう家族一丸となって仕事に励みたいと思つています。

鈴木農園

鈴木 進

### 北海道と沖縄に行ってきました

夏の北海道はベストと聞いたことがあります、農繁期なので無理です。と言うことで秋に行ってきました。平地は秋のたたずまいですが、峠は猛吹雪、寒さに耐えながらのショットです。(左)そして今年になって25年ぶりに沖縄にも行ってきました。観光コースはひめゆりの塔以外は初めてのところでした。首里城正殿は前に見学したことがあるので、今回は格別な道を歩きました。南側の城壁から市内を見渡せるところを見つけて得した気分になりました。

(下は沖縄美ら海水族館)

(左下は4月に桃畑で撮影)

